
 Conseil d'école – Compte-rendu 
 

27/05/2019 
2 heures (de 18h15 à 20h15) 

 Salle de théâtre - RdCh 

 

Réunion demandée par : L’institution Type de réunion : Conseil (n°3) 

Président : Le directeur Secrétaires : Mme Zedek et  
Mme Saouré 

 

Participants : Le maire de la commune (excusée) 

L’IEN de la circonscription (excusé) 

L’adjoint au maire à l’éducation 

Le directeur du Service Enseignement 

L’équipe pédagogique de l’école 

Les parents élus (et/ou leurs suppléants) 

Le DDEN (excusé) 

 

 

Secrétaires de séance 
Se proposent comme secrétaires de séance : Mme Zedek et Mme Saouré 

Procès-verbal du précédent conseil 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école est approuvé à l’unanimité. 

Vie de l’école  
 Effectifs 

Très peu de changements, nous sommes toujours à 236 élèves, soit une moyenne de 26.2/classe. 

 Incidents 
Pas d’incidents majeurs si ce n’est les petits conflits habituels en intercours gérés par les adultes quand ils sont 

alertés par les élèves. 

Le conseil d’école réaffirme la nécessité que parents et enseignants tiennent le même discours : on ne règle pas les 

conflits par la violence verbale ou physique, on demande l’aide des adultes. 

 Liaison GS-CP 
Nous sommes très souvent en lien avec les maternelles du secteur : des enseignants de maternelle participent à nos 

études surveillées et c’est l’occasion d’échanger sur les élèves. 

Cette année, 50 futurs CP de Félix Pyat viennent passer une matinée à l’école. Nous avons aussi prévu d’accueillir 

une vingtaine de futurs CP de l’Ancien Couvent. 

Une réunion d’information est prévue le 11 juin à 18h15. Les représentants de parents sont les bienvenus. 

Des conseils mater-élémentaire sont également organisés avec les 3 maternelles afin de faire le point sur nos futurs 

élèves et d’organiser les répartitions de classe. 



 CM2-6ème 
2 conseils école-collège nous ont permis de réfléchir aux actions communes que nous pourrions proposer aux élèves. 

Une demi-journée au collège a été organisée afin que nos élèves de CM2 se familiarisent avec l’organisation du 

collège. Une information sur l’aviron a été donnée aux élèves. 

1 réunion de coordination aura lieu mi-juin afin de présenter nos élèves entrant au collège des Bouvets. 

 Stage de remise à niveau 
Stage d’avril : 3 élèves concernés. 

Stage d’août : inscriptions en cours. Dates : du 26 au 29 août 2019, au collège. 

Cette année, Mme FIS, la DASEN, souhaite modifier l’organisation des stages de réussite comme suit : 

• Ils ne concernent que les élèves de CM2 et de 3ème 
• Ils ne concernent que les élèves motivés à progresser 
• Ils sont encadrés par des enseignants du 1er degré 
• Ils se dérouleront dans les collèges de secteur 
• Les élèves inscrits à l’accueil de loisir seront accueillis dans l’ADL le plus proche du collège 
• Ils se dérouleront du 26 au 29 août 2019, de 9h à 12h. 
 

Actions du projet d’école  
 Bilan des projets de l’école, projets de classes 

Le projet d’école a été délaissé cette année, exceptionnellement, afin de nous laisser le temps de nous installer dans 

ces nouveaux locaux et de les investir. 

De nombreux projets de classes ont vu le jour, particulièrement autour du numérique, et ont permis aux élèves de 

s’approprier les outils à notre disposition dans cette école : tablettes, studio WEB, salles dédiées… 

 Classes déplacées 
Deux semaines externées en montagne pour 2 classes (CM1/CM2).  

Le bilan est très positif même si l’on déplore une fois de plus que trop de familles n’aient pas accepté ce projet. 

 Fin d’année 
Les classes feront toutes au moins une grande sortie de fin d’année. 

La COOP ne peut pas prendre en charge l’intégralité des sommes versées pour ces sorties. Nous demanderons une 

participation aux familles. 

Perspectives pour 2019/20 
L’école des Bergères ouvre officiellement à la rentrée 2019. Tous les élèves changeront alors d’affectation. Il en est 

de même pour l’équipe enseignante. 

A l’heure d’aujourd’hui, une ouverture est prévue en élémentaire, une ouverture est prévue en maternelle. 

Cependant, au regard des chiffres, d’autres ouvertures de classes devraient avoir lieu. 

L’école maternelle ouvrira à la rentrée. Le directeur reçoit toutes les familles individuellement pour finaliser 

l’admission des élèves. Un livret d’accueil a été créé, téléchargeable sur le blog de l’école. 

 Réunion d’information 
Plusieurs soirées portes-ouvertes sont prévues en juin pour les nouvelles familles (questions-réponses + visite des 

locaux) : 

• 4 juin à 18h15 : du CE1 au CM2 
• 11 juin à 18h15, futurs CP 
• 14 juin à 18h15, futurs PS à GS 

 



 Effectifs 
Les projections d’effectifs sont assez difficiles à faire : ouverture de classes, changement de la carte scolaire et des 

secteurs, nombreuses demandes de dérogation pour rapprochement de fratrie… 

Voici l’état des lieux au 27/05/2019 :  

Statistiques maternelle 

Inscrits 
possibles  
Statut Nombre 

Inscrit 48 

Demande de 
dérog sortie 5 

Demande de 
dérog entrée 20 

total 73 

  

  

 

Statistiques élémentaire 

Niveau de 
classe 

Nb 

CP 104 

CE1 74 

CE2 55 

CM1 53 

CM2 39 

Total 325 
 

Nous n’avons pas d’informations à l’heure actuelle quant aux dérogations acceptées par la mairie. 

La moyenne de l’élémentaire serait donc de 32,5 pour 10 classes, 29,5 pour 11 classes, 27,1 pour 12 classes.  

A noter : les programmes immobiliers du quartier vont être livrés dans le courant de l’année prochaine, il 

conviendrait de laisser de la place pour accueillir les nouveaux élèves en cours d’année. 

 Structure 
Ces informations ne nous permettent pas aujourd’hui de travailler sur la structure de l’école, tant en maternelle 

qu’en élémentaire. 

On peut tout de même penser qu’il y aura un nombre important de classes à double niveau en élémentaire. 

 Organisation 
Les horaires de l’école ne changent pas, seule l’organisation des entrées et sorties sera modifiée et pourra être 

susceptible de changer encore en début d’année afin de nous adapter aux besoins de chacun. 

Maternelle : 

Les parent accompagneront les élèves dans les classes (1er étage) entre 8h20 et 8h30 (entrée par la porte 3). Les 

externes seront descendus dans le hall de l’école à 11h30. 

Les familles récupéreront leurs enfants dans les classes entre 16h20 et 16h30. 

Un accueil de loisir est prévu le matin et le soir. 

Répartition 
par niveau     

Niveau 
sans 
dérog 

avec 
dérog 
sortie 

avec 
dérog 
entrée 

Total 
possible 

PS 32 4 13 49 

MS 9 1 5 15 

GS 7 0 2 9 

Total 48 5 20 73 



Elémentaire : 

Même fonctionnement que cette année, seules les portes d’accès à l’école changeront : Porte 1 pour les plus grands, 

porte 2 pour les plus petits. 

 Rentrée 
Maternelle 

Proposition est faite d’une rentrée échelonnée pour les petites sections (1 groupe de 9h à 10h, un groupe de 10h30 

à 11h30). Le directeur attend la nomination des enseignants de maternelle pour valider cette proposition. 

Les autres sections pourront entrer à l’école à partir de 9h. 

Elémentaire 

La rentrée des classes est prévue le lundi 2 septembre à 8h20 pour les classes de CE1 au CM2 : les élèves seront 

accueillis dans le hall de l’école par les enseignants qui leur indiqueront leur classe. Les listes de classes ne seront pas 

affichées avant la rentrée. 

Les CP seront accueillis à 9h15 avec leurs familles dans le hall de l’école par les enseignants. 

 Projets 
Le projet d’école des Bergères devra être construit dès l’année prochaine et devra correspondre aux spécificités de 

cette structure (élèves de la PS au CM2, public mixte important, forte coloration numérique, équipe éducative 

large…).  

Une réflexion autour du climat scolaire pourra être mené. 

Deux classes sont volontaires pour un séjour externé au bord de la mer. 

LVE : les classes de CM1 et CM2 bénéficieront cette année encore d’une assistante de langue anglaise. 

Musique : le projet batucada arrivera à son terme avec cette troisième année. 

Numérique : le travail amorcé cette année autour de la radio scolaire continuera avec les classes volontaires. Un 

projet autour de l’éducation aux média est en construction. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le conseil d’école s’est arrêté à.  
 
 
Puteaux, le 27/05/2019 
 
  
Le Président        Les secrétaires de séance 
Ch. Droal 

 


